中学1年生対象

## ☆宮崎市国際交流協会講座を行いました

宮崎第一中学校

2019年2月15日(金)に宮崎市国際交流協会講座が行われました。今回は2名の講師の方にお越しいただき「中国」について講座を行っていただきました。

中国に関するクイズでは、地理や歴史で学んだ内容にも触れていただき、生 徒も身近に感じることができたようです。

また、中国語の発音や簡単な挨拶も教えていただきました。中国語は発音が 非常に難しく、耳でとらえた音をそのまま言葉に表しても伝わらない場合があ ります。上手く発音できずに苦戦していた様子も見られましたが、「びっくり するくらい上手です!」とお褒めの言葉をいただきました。

講座の後半では、日本と中国で意味の違う感じをクイズ形式で教えていただきました。「手紙」で「トイレットペーパー」の意味があるということに、非常に驚いていました。

このように、異文化に触れられる機会を大切にしていきたいと思います。







民族衣装も着 せていただき ました!





大家好(ダージャーハオ)という挨拶からスタートしました。 発音が難しくてみんな苦戦しています・・・。



今回のお礼の言葉は尾崎さんです。